



# 学校だより

5月号



TEL 046-267-0535

学校ホームページ <http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/c-hiki/index.htm>

## 令和3年度が始まりました

こうちょう しまぬき みのる  
校長 島貫 稔

4月5日(月)雨天ではありましたが、真新しい標準服に包まれた243名の1年生が入学してきました。式場(体育館)では、緊張気味な面持ちで各クラス出席番号順に座っていましたが、式が始まると姿勢を正し、真剣なまなざしで話を聞いていました。その姿から中学校生活への期待とやる気が感じられました。小学校とは授業や学校生活のスタイルが大きく変わります。また、3つの小学校から入学してきますので、新しい友達も増えます。この新しい環境の中で緊張して疲れて帰る日が多いかと思いますが、早く慣れて有意義な学校生活が過ごせるようサポートしていきたいと考えています。

さて、昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、年度当初に予定していた教育課程は再編余儀なくされました。特に、学校行事や学年行事のほとんどが中止または縮小となってしまったことは、生徒たちにとっても悲しかったと思います。現在、神奈川県でも「まん延防止等重点措置」が横浜、川崎、相模原の3つの市で適用されており、今後どのように変わっていくか予測が難しい状況です。世の中の状況に応じて、臨機応変に対応していかなければならないと思っておりますが、感染症対策を十分に行った上で、できるだけ生徒の活動は大切にしていきたいと考えております。今年度も地域や保護者のみなさまのご理解をいただき、ご協力をお願いすることがあるかと思っておりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度、本校が目標としていることを、ここに紹介します。

### 〈学校教育目標〉

1. 目標を持って生きる
2. 全力を出して生きる
3. 集団の一員としての自覚をもって生きる

### 〈学校経営方針〉

- ☆共に学び共に育つ
- ①「確かな学力」の定着
  - ②体験と集団づくり
  - ③安心できる学校生活
  - ④開かれた学校

学校は、楽しく安心して通える場所であることが何より大切です。そのような環境の中で学力を育み、豊かな体験を通じて集団づくりを進めることにより、「共に学び共に育つ」教育を推進していきたいと考えています。また、学校の情報を発信し、家庭や地域との連携を図りたいと考えています。

最後になりましたが、今年度、本校に着任した職員、および、昨年度末を持って離任した職員を裏面に載せておきましたのでご覧ください。なお、松永教頭が定年退職いたしましたので、西澤律雄総括教諭が自校昇任し、教頭となりましたことをご報告させていただきます。

# しんがっき ようす 新学期的様子

しんにゅうせい (243めい) あたらし せんせいがた ひきちだいちゅうがっこう くわ ねが  
新入生 (243名) と新しい先生方が引地台中学校に加わりました。よろしくお願ひします。  
<にゅうがくしき ようす> <しぎょうしき ちやくにんしき ようす> <たいめんしき ようす>  
<入学式の様子> <始業式・着任式の様子> <対面式の様子>



## がつ おも よてい 5月の主な予定

- 11日 11にち そうかい しめんかいさい  
PTA総会 (紙面開催)
- 17日 17にち きょういくじっしゅうかいし  
教育実習開始
- 21日 21にち がっきちゅうかん  
1学期中間テスト
- 26日 26にち ねんせい えんそく よてい  
1年生 遠足 (予定)
- 27日 27にち ぜんこくがくりよくがくしゅうじょうきょうちようさ ねん  
全国学力学習状況調査 (3年)
- 28日 28にち せいとそうかい  
生徒総会

## きゅうしょくひ ひ お 給食費の引き落としについて

5月の引き落としはありません。次回  
は 6月4日 (金) に4・5月の2か  
月分が引き落とされます。5月中に  
口座への入金をお願ひします。

